

**PENGARUH MODEL PEMBELAJARAN KOOPERATIF TIPE *TWO STAY TWO STRAY* (TSTS) TERHADAP HASIL BELAJAR DALAM MENINGKATKAN PENGETAHUAN KONSEPTUAL SISWA PADA MATERI TEORI KINETIK GAS DI KELAS XI SMA NEGERI 15 MEDAN T.P 2016/2017**

**MEGAWATY  
(4133121038)**

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Untuk mengetahui aktivitas yang terjadi selama mengikuti Pembelajaran dengan menerapkan model Kooperatif tipe *TSTS* pada pembelajaran fisika di kelas. 2) Untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe *TSTS* terhadap hasil belajar siswa pada pembelajaran fisika di kelas. 3) Untuk mengetahui pengaruh aktivitas terhadap hasil belajar yang diperoleh siswa.

Jenis penelitian ini adalah *quasi eksperiment* dengan desain penelitian adalah *Two Group Pre-test-post-test Design*. Sampel penelitian diambil 2 kelas yang ditentukan dengan teknik *class random sampling*. Instrumen penelitian berbentuk tes pilihan ganda sebanyak 15 soal dengan 5 *option*, dan lembar observasi aktivitas belajar siswa. Untuk menguji hipotesis digunakan uji *t* setelah uji prasyarat dilakukan yaitu uji normalitas dan uji homogenitas.

Hasil nilai pretes kelas eksperimen diperoleh nilai rata-rata 31,08 dengan standar deviasi 10,55 dan nilai pretes kelas kontrol diperoleh nilai rata-rata 31,90 dengan standar deviasi 7,47. Hasil pretes kelas eksperimen dan kelas kontrol diuji dengan menggunakan uji normalitas, uji homogenitas dan uji *t* dua pihak, diperoleh hasil bahwa data nilai pretes kelas eksperimen dan kelas kontrol berdistribusi normal, homogen dan kemampuan awal kedua kelas sama. Penelitian dilakukan dengan memberikan perlakuan yang berbeda, kelas eksperimen menerapkan model pembelajaran kooperatif tipe *TSTS* dan kelas kontrol menggunakan pembelajaran *Direct Interaction*. Hasil penelitian diperoleh bahwa nilai rata-rata postest kelas eksperimen yaitu 70,74 dengan standar deviasi 7,93 lebih tinggi dari pada nilai rata-rata postest kelas kontrol yaitu 66,78 dengan standar deviasi 9,35. maka dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar fisika siswa dengan menggunakan model pembelajaran Kooperatif Tipe *Two Stay Two Stray (TSTS)* dengan model pembelajaran *Direct Interaction* terhadap hasil belajar siswa pada materi Teori Kinetik Gas di kelas XI SMA Negeri 15 Medan T.P 2016/2017.

Kata Kunci : *Kooperatif Tipe TSTS, Pengetahuan Konseptual*